
Chères Corneillanaises, Chers Corneillanais

Malgré le manque de dialogue que nous déplorions les années précédentes, pas de commissions, 
rétention de l'information... et malgré la disproportion des groupes composants le Conseil Municipal
(nous ne sommes que 4 membres sur 19), nous avons obtenu satisfaction sur quelques dossiers :

Boîtes à lettres

Suite à la fermeture du bureau de Poste et sans qu'aucune commission n'ait eu lieu, à ce sujet il était 
décidé qu'une seule boîte à lettres serait positionnée au bureau de tabac du village. Nous avons 
obtenu que la municipalité maintienne la boîte à son emplacement actuel, au centre du village.

Sécurité Route Nationale:

Nous avons évoqué à plusieurs reprises la nécessité de renforcer la sécurité sur cet axe en 
ralentissant la vitesse de circulation. Il a été décidé lors du Conseil Municipal du 15/02/2024 que 
des feux tricolores seraient installés aux deux entrées du village. C'est donc avec surprise que nous 
avons constaté que seule l'entrée Ouest en était équipée et de plus avec deux feux, dont un sortant 
d'une utilité douteuse. Nous sommes intervenus afin que l'entrée Est soit elle aussi équipée comme 
prévu et convenu. Nous rappelons qu'une décision prise en Conseil se doit d'être appliquée et ne 
peut être modifiée qu'avec l'aval du Conseil Municipal. A suivre..

Antenne SFR

Un projet de convention prévoyant l'installation d'une antenne relais de téléphonie mobile sur le 
stade municipal a été proposé par SFR en accord avec la commune. Au regard des risques générés 
auprès de la population par ce type d'équipement (proximité du jardin d'enfants, stade, quartier de la
Clave Verte,  éventuel  groupe scolaire) nous avons obtenu l'éloignement de l'antenne et son 
installation prés de la station d'épuration.

Gaz Radon

Nous avons rappelé à plusieurs reprises l'obligation faite aux collectivités d'évaluer le niveau du gaz
radon (gaz radioactif, cancérigène pulmonaire très présent à Corneilla) et de faire effectuer les 
travaux nécessaires en cas de besoin, sur les bâtiments scolaires: cantine, salles de classe et 
périscolaire, salles internet notamment. Nous avons finalement été entendus et une entreprise a été 
mandatée pour effectuer ces relevés.

Année 2025 année de transition

Au premier janvier Corneilla fera partie de PMM. La voix de notre commune (1 sur 88) saura-t-elle s'y faire 
entendre ?

En ce qui concerne le parc éolien, nous espérons que les recettes générées ne seront pas fléchées sur des 
projets "fantaisistes " mais à des projets environnementaux. Nous y veillerons.

Étant résolus à vous représenter au mieux, n'hésitez pas à nous contacter.
Nous vous présentons à vous et à votre famille nos meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Les élus de Corneilla Autrement


